

Artikel vom 19.08.2022

Ferienaktion

Besuch des Nachtzoos Salzburg



Interessante Beobachtungen am Jaguar-Gehege.

Als Ferienaktion hat der CSU-Ortsverband wieder eine Fahrt zum Nachtzoo Hellbrunn bei Salzburg organisiert. Mit 10 Kindern und zwei Betreuerinnen ging die Fahrt um 18:30 Uhr am Rathaus los und nach einer ca. einstündigen Fahrt war die Truppe dann auch schon am Zoo angekommen.

Beim Durchgang durch den Zoo waren die Gehege der Löwen und Schlangen besonders interessant, denn in der Abenddämmerung und abseits von den normalen Tagesöffnungszeiten ließen sich die Tiere in einem anderen Licht betrachten. Wo manch ein Tier tagsüber schläft und ruht, so wird es am Abend manchmal erst richtig aktiv. Dies galt es für die Kinder zu entdecken und zu erforschen.

Um 22:00 Uhr ging die Fahrt wieder zurück, wobei jedes Kind nach Hause gebracht wurde.

Ein großer Dank für die Organisation geht an Dr. Anja Gössling-Herzog und Magdalena Kollmann. Alles in Allem ein wunderbar gelungener Ausflug.